

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/281

Ciudad Juárez, Chih., a 15 de noviembre de 2024

Definen autoridades de Educación Media Superior estrategias de vinculación con sector productivo en favor de 150 mil estudiantes

Durante el Segundo Foro “Juntos por tu Futuro” en Ciudad Juárez, autoridades educativas abordaron diversas estrategias y acciones para fortalecer la vinculación con el sector productivo, en beneficio de más de 150 mil estudiantes que son atendidos en planteles públicos y particulares de la entidad.

En el encuentro participaron las y los titulares de los 13 Subsistemas de Educación Media Superior que operan en el estado, así como responsables de las áreas académicas, de vinculación y planeación, quienes durante dos días intercambiaron experiencias de éxito para consolidar este nivel educativo.

“Juntos por tu Futuro” es un espacio para compartir ideas que coadyuven en el desarrollo de las instituciones, y que impulsen su vinculación con el sector productivo de Chihuahua.

Además de contar con mesas de trabajo, en el foro también se impartieron conferencias a cargo de especialistas en temas como las habilidades socioemocionales y la salud mental, aspectos que son de suma importancia para las alumnas y alumnos de Educación Media Superior.

En la clausura del encuentro se contó con la presencia del secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, quien reconoció a las y los participantes, por sus aportaciones e interés en la construcción de un mejor futuro para las y los estudiantes chihuahuenses.

“Sigamos trabajando juntos con responsabilidad y entusiasmo, para que nuestros estudiantes tengan las mejores oportunidades para desarrollarse y alcanzar sus metas, fomentando aptitudes y hábitos positivos para su vida, atendiendo con ello la instrucción de la gobernadora Maru Campos”, concluyó.